Boletín otoño 2025

Nuestro primer trimestre empezó con la energía del verano, está siendo un proceso muy interesante, lleno de vigor y alegría.

El 25 de agosto dimos inicio al nuevo año escolar 2025-2026, siempre con la confianza en alto, confianza sustentada en el buen quehacer, en el compromiso de la comunidad educativa y el apoyo que recibimos de todos ustedes.

Primeros meses

Los primeros días marcan el camino a seguir del año escolar, a través de las actividades iniciales de elaboración y revisión conjunta de las normas, del programa a desarrollarse, siempre integrando los temas que van surgiendo en el diario trajinar escolar y como resultado de la curiosidad del estudiantado, la cual tiene un lugar privilegiado para las docentes.

Poco a poco el estudiantado se va familiarizando y entrando de lleno en materia de las diferentes áreas del saber.

En este primer trimestre han trabajado de forma integral la creación de cuentos con el grupo Lideres de cuentos creativos, los derechos de los niños a vivir libre de violencia, donde vieron videos de Unicef y socializaron, la tarjeta de identidad, celebraron el Dia de la Niña, el Dia de la Alimentación, la resolución de problemas en el contexto de compra y venta (manejo de dinero), instalación de colmado.

Rincones de amor y paz

El estudiantado ha creado en sus diferentes aulas, rincones denominados Rincón de Mediación y Rincón de Convivencia Armoniosa.

Estos rincones tienen como finalidad crear unos espacios donde cualquier inconveniente, conflicto y/o situación que amerite ser tratado en busca de soluciones amistosas y duraderas se presenten y sean mirados con la intención de ser subsanados entre todos a través de la reflexión.



Asociación Acción Solidaria YUCA

"La solidaridad reduce distancias, rompe fronteras y crea lazos fraternos." A.R.

CENTRO EDUCATIVO EDUARDO BRITO

Puerto Plata, Rep. Dominica Otoño 2025



Convivencia familiar

En el mes de septiembre, se llevó a cabo la convivencia familiar, donde madres, padres, abuelos, abuelas y tutores desarrollaron junto a los estudiantes actividades lúdicas, creación de carteles, murales, charlas sobre la familia.

Fue un día muy enriquecedor para toda la comunidad educativa, sobre todo para el estudiantado que añora este tipo de intercambio y compartir con sus familiares.

Al final de la jornada quedó un precioso Mural de los Deseos, donde todos plasmaron sus deseos para el año escolar y su vida familiar.

Líderes de cuentos creativos

Es un programa donde los estudiantes fomentan la lectura y escritura en la escuela, ayudándoles a convertirse en promotores de la lectura y la escritura en su propio entorno escolar. Los estudiantes-lideres motivan la creatividad y el interés por la lectura en la escuela.

Los estudiantes sentados o acostados dando rienda suelta a su imaginación...



"La educación es el arte de hacer visibles las cosas invisibles." Jean-François Lyotard

Época de apogeo

El otoño siempre nos invita a prepararnos lo mejor posible, a sentar buenas bases, construir procesos enriquecedores para que los meses venideros sean productivos con miras a los mejores aprendizajes.

Les deseamos un resto del año lleno de ilusión y esperanza en la vida. Gracias